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【平成25年度の保護者アンケートについて 】
保護者アンケートに回答いただきありがとうございました。アンケートの集計結果

は、下のグラフのようになりました。教育活動では授業参観や学級懇談・個別懇談の
実施、安全指導などの項目では比較的高い評価をいただきました。また、子ども達が、
学校の行事を楽しみにしたり、運動や勉強を頑張ったりしている様子がよくわかりま
した。反面、特色ある教育活動の実施や、保護者・地域の願いに応えたり、学校や学
級の様子を知らせたりするなどの項目では、やや低い評価になっています。
保護者の皆様にいただきましたアンケート結果を真摯に受け止め、今後の教育活動

や学校運営に生かしていきたいと思います。

学 校 だ よ り
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３２ 自分の家庭は，朝ごはんを食べさせている ３２

３１ 自分の家庭は，早起きを実践している ３１

３０ 自分の家庭は，早寝を実践している ３０

２９ 自分は，自分の子どもによくあいさつをする。または，あいさつを返す ２９

２８ 自分は，社会ルールを守らない地域の子どもたちに注意をする ２８

２７ 自分は，自分の子どもに社会ルール（社会の決まり）をよく教えている ２７

２６ 自分は，自分の子どもとよく学校の話をする ２６

２５ ＰＴＡ活動は，活発である ２５

２４ 自分の子どもは，平素，交通ルールをよく守っている ２４

２３ 自分の子どもは，よくあいさつをする ２３

２２ 自分の子どもは，よく手伝いをする ２２

２１ 自分の子どもは，温かく思いやりがある ２１

２０ 自分の子どもは，よく考えて行動する ２０

１９ 自分の子どもは，運動会，学芸会などの学校行事を楽しみにしている １９

１８ 自分の子どもは，運動，勉強を頑張っている １８

１７ 自分の子どもは，学校が楽しいと言っている １７

１６ 自分の子どもは，授業が分かりやすいと言っている １６

１５ あゆみ（通知表）は，子どもの学力を適切に評価し，分かりやすい １５

１４ 学級目標は，理解しやすく，分かりやすい １４

１３ 学校は，地域の諸団体と連携ができている １３

１２ 学校は，学級懇談や個別懇談の機会を設けている １２

１１ 学校は，授業を参観する機会を設けている １１

１０ 学校は，校内の環境整備を行っている １０

９ 学校は，安全面（登下校・不審者・火災等）での指導を行っている ９

８ 学校は，子どもの相談に適切に対応してくれる ８

７ 学校は，子どもの間違った行動を適切に指導してくれる ７

６ 学校は，子どもに人権を尊重する意識を育てようとしている ６

５ 学校は，学力をつけることに力を入れている ５

４ 学校は，特色ある教育活動を行っている ４

３ 学校は，保護者・地域の願いに応えようとしている ３

２ 学校は，学校や学級の様子が伝わるように連絡している ２

１ 学校は，教育方針を分かりやすく伝えている １

概ね｢思う」「する」

概ね｢思わない」「しない」

よくわからない

平成２５年度保護者アンケート 結果
新見市立正田小学校

（回答率：92％）

【保護者アンケート：記述について 】
自由記述では、保護者の皆様から様々なご感想やご意見をいただきました。左記の項

目によるアンケートを補うように記述してくださり、保護者の皆様の思いが強く伝わっ
て参りました。お寄せいただきましたご感想やご意見につきまして、本年度の取り組み
や、現時点で改善に取り組んでいる内容や今後の方向性についてお知らせします。

【特色ある教育活動の実施について】
長寿会の皆様、正田ボランティアの皆様との交流など、地域との連携を図りながら、

特色のある教育活動を実施しています。各学年の発達段階を考慮しながら、教科等の学
習内容に応じて計画をしています。また、環境整備や福祉･ボランティア、伝統文化の
継承など、多岐にわたる内容を実施していますので紹介します。

〈長寿会･ボランティアの会の方等との交流活動〉
○１年…昔遊び ○全校…草取り交流(年２回)
○１・２年…劇交流 ○ボランティア活動…清掃活動
○３年…七夕交流、昔の暮らし・せんたく体験
○４年…しめ縄飾り交流 ○クラブ活動…グラウンドゴルフ
○５年…福祉交流 ○５・６年…茶道体験
○６年…戦争体験の話、もちつき交流 茶道特別非常勤講師 小坂俊栄先生

また、本年度は、新しく幼稚園と１年生の交流活動を取り入れたり、２年生が幼稚園
・１年生と交流活動を行ったりと、幼稚園児と小学校児童の人間関係作りを重視した交
流活動を実施しました。
来年度は、年３回の土曜授業が始まります。各土曜日には、地域の方や保護者の方と

の交流活動を取り入れて行きたいと考えています。また、クラブ活動ではがんこじいさ
んの会とのスポーツを通して交流の機会を増やしていく予定です。

【学芸会・運動会・参観日】
①来年度の運動会は、本年度と同様に同時期午前中開催で実施します。
②学芸会は、出し物の内容や会場の設営など運営面について工夫し、時間的・空間的
にゆとりのある開催を検討しています。お子様の様子が、少しでもゆったりとご観
覧いただけますよう改善に努めたいと考えています。

③参観日は、本年度同様に参観日とオープンスクールを実施します。
④来年度から行います土曜授業につきましては、６月、９月、１１月と年３回予定し
ています。詳しいことは改めてお知らせします。

【生徒指導・人権】
子ども達の様子から、あいさつができる子、思いやりがある子、けじめのある行動が

できる子など、心の教育の大切さをご指摘いただきました。
学校教育全体を通して、『知・徳・体』のバランスのとれた子どもの育成に努めてお

ります。ご家庭でのご協力もよろしくお願いします。

【教育活動の説明について】
教育活動や学級だよりなど、本年度の取り組みや方針について十分にお伝えできず、

ご理解いただけなかった内容がありました。学校として説明不足になりましたことをと
ても残念に思っています。全体会・学級懇談などの機会を利用して、保護者の皆様の質
問や疑問にお答えしていきたいと考えています。


